Der Elternbeirat der Kita "Pfiffikus" informiert:

Schuldig sind wir den Lesern und Leserinnen noch den Bericht zu unserem 2. Flohmarkt am 23.03.2024.

Da wir immer offen und dankbar für Kritik von Eurer Seite sind, möchten auch wir heute etwas loswerden und ansprechen: wir sind traurig und enttäuscht in zweierlei Punkten, wenn wir auf den Flohmarkt zurückblicken.

Der erste betrifft die Bereitschaft, unserem Aufruf zum "Kuchen backen" zu folgen. Der Aufruf erfolgte diesmal persönlich bzw. über private Nachrichten, denn die Kuchenlisten in der Kita hatten sich die letzten Male schon nur schwer gefüllt. Trotzdem war der Rücklauf aus den Kitaund Hortgruppen sehr gering. Wir wollen mit dem Verkauf des Kuchens immer Geld für unsere/Eure Kinder der Kita "Pfiffikus" erwirtschaften, welches dann in vollem Umfang den Kindern zu Gute kommt. Wie so oft schon stellten sich Mitglieder des Elternbeirates, welche mit der Veranstaltung an sich eigentlich schon genug Arbeit haben, auch hier wieder hin und haben selbst gebacken, weil es nicht genug freiwillige Kuchenanmeldungen gab. Das ist sehr schade. Trotzdem wollen wir in diesem Zusammenhang allen treuen Kuchenbäckern und -bäckerinnen, welche uns immer zuverlässig unterstützen, ein großes **Danke** aussprechen! Wir wissen, dass wir uns auf Euch verlassen können!

Der andere Punkt betrifft den Flohmarkt im Speziellen. Von den Anmeldungen für einen Stand waren viele Externe dabei, einige Mitglieder des Elternbeirates und nur sehr wenige Eltern des Ortes bzw. der Kita. Mit 17 Standanmeldungen hatten wir trotzdem eine gute Zahl erreicht, die auch für die Auslastung der Räumlichkeiten im Rathaus optimal war.

Wir hatten gehofft, dass umso mehr Eltern aus der Kita und generell aus Oppach den Flohmarkt besuchen kommen. Aber leider auch Fehlanzeige... im zeitlichen Rahmen des Flohmarktes von 5 Stunden war es leider nur sehr wenigen möglich, ein bisschen Zeit zu investieren. Generell war der Besucherzustrom sehr unbefriedigend und wir stellen uns als Elternbeirat die Frage, inwieweit wir weitere Kraft und Zeit für Aktivitäten aufbringen sollen, wenn es von den Kitaeltern und Oppachern nur so wenig angenommen wird.

Zusammenfassend ist zu sagen, dass der Flohmarkt durch Standgebühren und Imbisseinnahmen rund 200€ in die Kasse der Kinder gebracht hat. Das ist besser als nichts, aber mit dem hohen Aufwand verglichen sehr unbefriedigend. Wir machen unsere Arbeit sehr gern für die Kinder, aber das Gefühl, dass eine Veranstaltung nicht gewünscht ist, da nur wenig Beteiligung gezeigt wird, ist nicht schön und lässt uns unsere Arbeit in Frage stellen. Schreibt uns (unter elternbeitrat-kita-pfiffikus@magenta.de) oder sagt uns gern Eure Meinung und ob Ihr vielleicht andere Ideen/Vorschläge habt, wie wir uns als Elternbeirat aktiv ins Kitaund Gemeindeleben einbringen können, um vor allem unseren Kindern in der Kita durch finanzielle Mittel einfache und unbürokratische Unterstützung bieten zu können.

Die nächste Altpapiersammlung ist übrigens am:



Ein großer Dank geht auch hier wieder raus an unsere treuen "Stammsammler"! Aber auch hier würden wir uns freuen, wenn sich noch mehr Kitaeltern beteiligen würden und wir noch ein paar neue Gesichter am Container begrüßen können

Herzliche Grüße,

der Elternbeirat der Kita "Pfiffikus"